

会報 110号

国際理解



理事会・総会 研修会 開催

1月10日(金)にJICA札幌にて、理事会総会・研修会が行われました。道の井上会長からは、日頃の研究会運営と胆振・苫小牧大会開催への御礼がありました。また、全海研が一般社団法人化されること、道の国際理解教育への研究取組が全国のトップランナーであることをご紹介いただきました。胆振の高橋会長からは、胆振・苫小牧大会への参加と協力の御礼があり、研究集録をもって次の全道大会に引き継ぎたいと申されました。



実りある 帰国報告会

昨年3月に帰国された先生方による、帰国報告会が行われました。報告会では、海外でしかできない教育実践や海外事情、日本に帰国した後に現任校で試したことなどを発表いただきました。また、帰国教員から派遣予定教員に対して、赴任準備や海外で勤める心構えなどが共有され、有意義な時間となりました。



胆振・苫小牧大会の研究集録ができ上がりました。全道大会における実践がHPに示されております。**HPをご覧ください。左の画像をクリック、または下記のURLをバナーに入力してください。**



<https://sites.google.com/view/iburi-eiu/%E3%83%9B%E3%83%BC%E3%83%A0>